

Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. Juni 2012

## Klavierduo erfolgreich beim Landeswettbewerb: Luka und Moritz Hörnig gewinnen 2. Preis bei Jugend musiziert



Schon beim Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ waren Luka und Moritz Hörnig aus Mainhausen überaus erfolgreich.

Sie gewannen Ende Januar in der Kategorie „Klavier zu vier Händen“ einen 1. Preis (23. Punkte) und wurden zum Landeswettbewerb weitergeleitet. Dieser fand am 15. März in Schlitz statt. Und wieder konnten die Zwillinge die Jury mit einer hervorragenden Leistung beeindrucken und bekamen beim Landeswettbewerb einen zweiten Preis (21 Pkt.) zugesprochen. Damit waren sie in ihrer Altersgruppe (2000/2001 geboren) das drittbeste Klavierduo.

Luka und Moritz starteten schon mit 2 ½ Jahren in der Musikschule Seligenstadt – Hainburg – Mainhausen ihre musikalische Ausbildung – zunächst in einem „Wichtelkurs“ für Kinder in Begleitung eines Elternteils. Luka begann dann im November 2007 mit dem Klavierspielen, Moritz folgte ein Jahr später. Beide werden von Liliana Herzlich unterrichtet. Die Klavierpädagogin ist seit über zwölf Jahren an der Musikschule Seligenstadt – Hainburg – Mainhausen tätig und hat in dieser Zeit kontinuierlich mit großer Erfahrung und einem außerordentlich hohem Engagement zahlreiche Talente gefördert.